

## Dieses UNGLAUBLICHE Essen gibt es beim Zuckerfest | ICH war dabei

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Inhalt entsperren](#)

[Weitere Informationen](#)

Vor einiger Zeit war der heilige Monat Ramadan und am Ende dieses Monats gibt es das Zuckerfest. An diesem Tag wird groß gefeiert und es gibt immer unglaublich leckeres Essen.

Karim hat mich an diesem Tag eingeladen mit ihm und seiner Familie und Freunden zu feiern und in den Genuss des großartigen Essens zu kommen.

Diese Chance habe ich ergriffen und habe ihn an dem Tag besucht und euch natürlich mit der Kamera mitgenommen.

Was es ein tolles Essen gab und wie dieses zubereitet wird seht ihr in diesem Video.

Vielen Dank an Karim und alle die da waren ein für diese unglaubliche Gastfreundschaft und dass ich exklusive Einblicke in dieses Fest bekommen habe.

Lasst liebe in den Kommentaren da und viel Spaß beim anschauen!